

COMMUNE DE VERNIER**PROJET DE MOTION**

au sens des articles 40 et suivants du règlement du Conseil municipal de Vernier

Saturday night fever

Mesdames et Messieurs les Conseillers municipaux,

Notre canton a vu depuis une ou deux décennies disparaître la plupart de ses espaces festifs, en extérieur, avec l'annonce récente de la fermeture du Bypass et la future fermeture du Village du Soir.

Vernier a historiquement été un rendez-vous presqu'incontournable des nuits genevoises, avec notamment le MOA club dans la zone des Batailles. Et si on rallumait la musique ?

Le 17 janvier 2018, le Conseil d'État a fixé dans un règlement les grands principes de développement de la PDZIBAT-SUD et permet notamment dans son article 4 al.5 la création de lieux de vie nocturne.

Nous ne sommes ni trop loin, ni trop proches du centre-ville, loin des premières habitations, bien desservis par les transports publics. Cette zone possède toutes les qualités pour (re)devenir un lieu incontournable de la vie genevoise. Des investisseurs potentiels nous ont déjà dit leur intérêt.

L'endroit serait idéal pour accueillir un grand village du soir, sous la forme d'un rooftop, par exemple, avec des espaces de danse, de détente, des concerts en première partie de soirée, etc... (voir maquette en annexe).

Toutes les installations et l'organisation seront aux normes en matière de durabilité et respect de l'environnement.

Et si Vernier redevenait le lieu incontournable de la vie nocturne genevoise ?

Invite le Conseil administratif :

1. à développer les activités nocturnes festives à Vernier ;
2. à prendre contact avec la FTI et les autres acteurs du monde de la nuit pour mettre en place un grand village du soir (ou rooftop) dans la ZIBAT-SUD (Espace de danse, détente, atelier de création, etc...).

Nicolas Aubert, Conseiller municipal indépendant
Daniel Noël, UDC

Vernier, le 7 novembre 2022